

Las obras se posponen ahora a diciembre

El inicio de la reurbanización de Miragenil sufre un nuevo retraso

La actuación en la calle Nueva empezará en la zona próxima a la Cuesta de Málaga



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com
PUENTE GENIL 16/11/2017

Las obras proyectadas en el barrio pontanense de Miragenil vuelven a retrasarse, esta vez hasta diciembre. Una de las intervenciones más necesarias en el municipio se pospone así por unas semanas, causando una prolongación en el tiempo de espera de los vecinos para ver los primeros movimientos en las calles afectadas.

Esta nueva demora ha sido expuesta por el alcalde y delegado de Urbanismo en el Ayuntamiento de Puente Genil. Esteban Morales, que comunicó a los vecinos el comienzo de los trabajos para este mes en una reunión a finales de septiembre. Morales ha informado que no tendrá lugar hasta diciembre, siendo el proyecto de reforma de la calle Nueva el primero de los que se van a ejecutar desde la calle Estepa hasta la plaza del puente de Miragenil. Esta obra, una de las que propiciará el cambio de fisonomía y el fin del doble sentido de circulación de la calle principal del barrio, está incluida en el Plan de Fomento del Empleo Agrario del año 2018 con una partida presupuestaria ligeramente superior al millón de euros.

De forma paralela, la actuación para construir una nueva vía para desdoblarse el tráfico de la calle Nueva tendrá lugar entre marzo y abril del año próximo. El Consistorio pontanés, que invertirá 600.000 euros en un proyecto terminado hace meses para su puesta en ejecución, ha tenido que resolver imprevistos cuyas consecuencias han pospuesto las labores de remodelar este tramo. Uno de ellos tuvo lugar durante el verano, cuando el Ayuntamiento recibió una alegación por parte de un propietario que no constaba en el Registro de la Propiedad cuya parcela estaba incluida en los terrenos por los que discurrirá el nuevo vial. Por ello, la institución municipal se vio inmersa en un procedimiento jurídico para notificar al demandante el valor de la expropiación.

Esteban Morales, sin embargo, ha informado de que el proceso de licitación de la obra del desdoble del tráfico en la calle Nueva podría comenzar el mes que viene, dando a entender que los trámites serán largos por la cuantía económica del proyecto, algo que repercute en los plazos que deben sucederse hasta la concesión definitiva de una obra cuya previsión para arrancar estaba fijada para los meses del verano de este año.

A las dos intervenciones mencionadas hay que añadir la construcción de un parque en los terrenos de la antigua ladrillera, con un presupuesto de 500.000 euros.

El Ángel Ximénez mereció mejor suerte

Los pontanos pierden en casa por un gol ante el Granollers



J. SALDAÑA 15/11/2017

El Angel Ximénez Avia mereció un marcador positivo ante un Granollers que terminó imponiéndose por 29-30. Un partido donde hay que destacar las dos remontadas de los pontaneses cuando perdían de cinco goles. David Jiménez pudo empatar el partido en el último segundo, pero Bombón Almeida paraba su lanzamiento.

Las cosas no comenzaron bien para el conjunto pontano, que veía cómo los goles de Bernatonis y el contraataque vallesano hacía estragos en la defensa local. Pese a todo el Ángel Ximénez Avia mantuvo el tipo durante los primeros diez minutos. En los minutos siguientes los catalanes mantenían la efectividad de cara a la portería pontanesa, teniendo como recompensa lograr la máxima ventaja, 7-12. Cuando daba la sensación de que el partido estaba roto y todo decidido, llegaba la reacción local, encabeza por las paradas de Oliva y los goles de Juanlu y Nacho Moya. La mayor efectividad realizadora de los pontanenses hizo cuando restaban cinco minutos para el descanso se igualara el marcador, 15-15, para llegar al descanso con empate, 16-16.

Los primeros minutos del segundo tiempo fueron un calco del primero, los goles de Bernatonis y Resina, hizo que de nuevo los vallesanos tomaran la iniciativa de cuatro goles a los siete minutos de este periodo, 17-22. De nuevo llegaba la máxima diferencia en el electrónico para el Granollers, momento este donde Quino Soler pedía tiempo. La reacción llegaba de parte de los de Puente Genil y cinco minutos más tarde los pontanos se situaban a un solo gol de los vallesanos (21-22) y pasado el ecuador Curro Muños igualaba el marcador a veintitrés. Mario Porras, puso por delante a los suyos cuando restaban once minutos para el final, 25-24.

Esta mínima ventaja fue aumentada en un gol más, 26-24. Pero lamentablemente llegó de nuevo la reacción visitante y conseguía dar la vuelta al marcador y cuando sólo restaban poco más de minuto y medio, Tarrafeta colocaba a su equipo con dos goles de ventaja, 28-30. De aquí y hasta el final lo intentó el conjunto pontanés, primero con un gol desde los siete metros de Leo Almeida e incluso David Jiménez lo tuvo en el último instante para empatar pero Bombón Almeida paraba el lanzamiento.

En definitiva, derrota mínima de los pontaneses en un partido que jugó de tu a tu al Granollers y que tal y como fue el marcador de todo pudo pasar, pero la suerte posiblemente no acompañó al Ángel Ximénez Avia.

El Ángel Ximénez Avia Puente Genil roza la sorpresa ante el Granollers (29-30)

El conjunto de Quino Soler sale reforzado pese a la derrota en el Miguel Salas



MANUEL GONZÁLEZ @abccordoba CÓRDOBA
15/11/2017 22:39h

Una mano providencial de Almeida privó al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil traducir en un punto el espléndido partido que completó ante el Granollers, tercer clasificado de la Liga Asobal. Los diez goles de Rolandas Bernatonis, un ciclón en el Pabellón Miguel Salas, y ciertas imprecisiones del cuadro de Quino Soler decantaron el duelo a favor del conjunto de

Antonio Rama.

Ambos períodos arrancaron con autoridad del Granollers, ventajas a las que replicó el Ángel Ximénez redoblando la tensión defensiva y produciendo en ataque mediante jugadores como Leo Almeida y Juanlu Moyano, los dos máximos artilleros de los locales con seis dianas. Bernatonis advirtió de su formidable inspiración, materializando cuatro goles en los primeros siete minutos. El ingenio y la resolución de Mario Porras, la perseverancia en los extremos de José Cuenca y Curro Muñoz compensaron desconciertos ofensivos y fragilidades en la retaguardia del Ángel Ximénez.

El Granollers forjó una distancia de cinco goles en el electrónico en la mitad del primer acto. Antes de consolidarse esta renta, Quino Soler, indignado en la zona de banquillos, por las constantes pérdidas y las pésimas gestiones de las posesiones, retiró a un Rudovic ineficaz y el lateral montenegrino no regresó a la cancha. Las prestaciones del Ángel Ximénez, tanto conteniendo como generando, progresaron desde que ingresó en el rectángulo azul Juanlu Moyano. El cuadro pontanés aumentó su intensidad y el compromiso defensivos en el tramo decadente del primer tiempo, factores que, añadidos a las intervenciones de Jorge Oliva, propiciaron el empate a 16 goles al cruzar el intermedio.

El retorno de la casa alumbró otra aceleración del Granollers, que siempre prefería batir a Jorge Oliva en transiciones veloces y acciones escasamente elaboradas. El Ángel Ximénez, después de un lapso de fragilidad y desgobierno, sucedido por un tiempo muerto de Quino Soler, recuperaba oxígeno conforme Juanlu Moyano desarmaba a la defensa catalana. Desde las posiciones más inverosímiles, Rolandas Bernatonis continuaba zarandeando las redes de Jorge Oliva. Excesivos contraataques desaprovechó el Ángel Ximénez, deficiencia que solventó enlazando un parcial de 4-0 e igualando el envite a falta de un cuarto de hora para el final. Sin permanecer inmóvil ni un segundo en el banquillo, Quino Soler gesticulaba ostensiblemente, reclamando atención plena a sus hombres, consciente de la gravedad de cualquier desajuste. Los goles de Leo Almeida y Juanlu Moyano, en el tramo decisivo, alimentaron la fe del Ángel Ximénez y de unos aficionados espoleados por los jugadores.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

El desenlace generó tensión, incertidumbre y desesperanza para un Ángel Ximénez lastrado por una pueril exclusión de Mario Porras, quien desplazó el balón tras provocar una falta en ataque. Los de Antonio Rama explotaron la superioridad, incluido gol de Almeida desde su arco y una maravilla de Tarrafeta mirando a la grada, y le infligieron a los de Quino Soler la segunda derrota del curso regular en esta temporada.



www.eldiadecordoba.es

Morales fija en diciembre las obras de la calle Nueva y de Miragenil

José Manuel Cabezas 16 Noviembre, 2017 - 02:35h

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, se mostró ayer esperanzado en el "inminente inicio de las obras" de apertura de un nuevo vial en Miragenil, un proyecto emblemático que servirá para transformar urbanísticamente la zona, y ha manifestado que espera que arranque de la intervención no se demore en exceso en el tiempo.

"El proyecto lleva mucho tiempo terminado, si bien hubo que solucionar una cuestión jurídica porque apareció un nuevo propietario al que hubo que notificar el valor de la expropiación, no obstante, en diciembre saldrá el pliego de licitación con una cuantía que tendrá que publicarse a escala europea, con plazos mayores, por lo que esperamos que en marzo o abril pueda comenzar la obra, al objeto de que podamos verla concluida lo antes posible", sentenció el regidor. Morales añadió que el inicio de la obra del Profea en la calle Nueva también está previsto para diciembre, "comenzando por la calle Estepa hasta la plaza cercana al puente de Miragenil". "Habrá un momento en el que confluirán las dos obras, de manera que se pueda simultanear el tránsito por la nueva vía y la única dirección de calle Nueva que quedará establecida para junio aproximadamente", matizó el alcalde de Puente Genil.



www.eldiadecordoba.es

Almeida frena al Ximénez

Un paradón del arquero visitante evita que el cuadro de Puente Genil saque un punto ante el Granollers



José M. Cabezas Puente genil, 16 Noviembre, 2017 - 02:31h

El Ángel Ximénez-Avia cayó derrotado (29-30) en su pista ante el Granollers, uno de los conjuntos más potentes de la Asobal, en un choque intenso y emocionante hasta la jugada final. Tras un mal comienzo en el que fueron hasta cinco goles abajo, los hombres de Quino Soler lograron equilibrar la contienda y mantener hasta el final sus opciones de victoria, aunque finalmente

terminaron sucumbiendo ante el acierto de Almeida, el arquero del cuadro catalán.

El choque comenzó con una intensidad trepidante y con el Granollers dominando los primeros compases del juego, gracias a los tantos de Bernatonis, ante un Ángel Ximénez que arrancó errático en el ataque y poco expeditivo en defensa. Con 6-9 en contra, Quino Soler pidió un tiempo muerto y, aunque el cuadro catalán se fue hasta los cinco goles con 7-12, mediada la segunda cambiaron las tornas y los locales reaccionaron de la mano de Juanlu Moyano, Moya y Chispi que dieron otro aire al ataque pontano. A partir de entonces, los de Quino Soler firmaron un parcial de 7-3 para igualar con un tanto de Leo Almeida y poner el 15-15 a cinco minutos del descanso. El Ximénez llegó incluso a adelantarse con un tanto de Curro Muñoz, aunque el Granollers restituyó la igualdad antes del descanso, dejando el marcador en 16-16.

PUBLICIDAD

De nuevo tras la reanudación salió fuerte el Granollers, que volvió a apoyarse en Bernatonis para recuperar los cinco tantos de ventaja con el 17-22. Pero ni así se doblegó el equipo de Quino Soler, que volvió a apretar los dientes en defensa y a culminar con contragolpes las buenas intervenciones de Oliva, para recuperar terreno y ponerse incluso por delante en el marcador, con el 26-24 a falta de ocho minutos. Ahí, el cuadro de Puente Genil parecía tener muchas opciones de victoria, aunque al Granollers aún le quedaban argumentos que exponer. Una exclusión de Mario Porras penalizó a los locales y el Granollers volvió a coger el mando en el marcador. A pesar de eso, el Ximénez impidió la sentencia de los catalanes y en el último minuto logró ponerse a tiro del empate, que rozó en un lanzamiento final de David Jiménez que detuvo Almeida, convirtiéndose en el héroe de la victoria de su equipo ante un cuadro pontano que mereció mucho más.

Aqualia informa de los motivos por los que está cobrando una fianza ante el cambio de titularidad

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La empresa concesionaria del servicio de aguas de Puente Genil, Aqualia, informa a través de GRUPO COMUNICA, de la obligatoriedad de cobrar una fianza, cuando se produce un cambio de titularidad en un contrato. Según mantienen, el nuevo Sistema de Información Inmediata (SII) de Hacienda que entró en vigor el 1 de julio, obliga al Servicio Municipal de Aguas de Puente Genil, gestionado por Aqualia, a enviar diariamente a través de la sede electrónica de la Agencia Estatal de Administración Tributaria todas las facturas de agua emitidas. Una información de GRUPO COMUNICA (¡abónese! a nuestros servicios TV-INTERNET-TELEFONIA 957601002), Avda. Manuel Reina, 73.

Este sistema coteja los datos del titular del contrato de agua con los datos censales de Hacienda, y en caso de haber discordancia o falta de NIF, remite la incidencia a Aqualia para su corrección pues no lo reconoce como contribuyente. Por este motivo, la empresa concesionaria "ha emitido en Puente Genil una carta a titulares del Servicio Municipal de Aguas que presentaban irregularidades en los datos de su contrato para que regularicen su situación en el plazo de 20 días".

El Servicio Municipal de Aguas recuerda que "la persona que figure como titular del contrato debe ser la propietaria/titular de la vivienda o el inquilino autorizado por la propiedad. A este respecto, se han detectado

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

diversas situaciones irregulares, como por ejemplo aquellas en las que el titular del contrato es una persona ya fallecida, o en las que consta como titular el anterior dueño de una vivienda en la que ya no reside”.

Cuando se da este tipo de casos en los que hay que actualizar un mismo contrato con un nuevo titular, el Servicio Municipal de Aguas debe aplicar el artículo 62 Bis del Reglamento de Suministro Domiciliario de Agua de la Junta de Andalucía (RSDA), que exige el cobro de una fianza. Si el antiguo titular ya tenía pagada una fianza, ésta solo puede devolverse a quien la abonó, por lo que no se puede restar este importe y pagar solo la diferencia. Esta fianza, inciden, “no es un ingreso para Aqualia, sino que cada año se deben ingresar a la Junta de Andalucía todas las cobradas, por lo que no repercute en ningún beneficio para la empresa”.

En el caso de aquellas personas que deben corregir o completar datos personales del contrato (nombre, CIF, etc) la gestión es completamente gratuita. También para aquellos que tienen que hacer una subrogación del contrato (en casos de divorcio o personas que hereden una vivienda en el plazo de 2 años a partir del hecho causante) es gratuito. Además de la oficina, sita en C/ Parejo y Cañero, 19, el Servicio Municipal de Aguas pone a disposición de los ciudadanos el teléfono de información 902 21 60 21, donde poder hacer estas mismas gestiones (incluido el pago de fianza) a través del teléfono, y la oficina virtual Aqualia Contact (www.aqualia.com) a través de internet. Este asunto lo llevó a pleno el grupo municipal de Izquierda Unida, transmitiendo el malestar de parte de la ciudadanía que se ve afectada por esta situación.



www.ondaceropuentegenil.es

Retrasado hasta diciembre el comienzo de las obras en la calle Nueva

15 Noviembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El inicio de la obra de gran envergadura proyectada en el barrio de Miragenil se verá retrasada por unas semanas. El alcalde, Esteban Morales, ha informado que la intervención en calle Nueva, prevista para empezar durante este mes tal y como explicó a los vecinos a finales de septiembre, comenzará en diciembre desde la calle Estepa hasta la plaza del puente. Se trata de una obra vinculada al Plan de Fomento de Empleo Agrario del año 2018 con un presupuesto que supera el millón de euros que supondrá el cambio de la fisonomía del entorno y la eliminación del doble sentido de circulación en la vía.

La situación del tráfico en calle Nueva experimentará un cambio radical con la obra del desdoble, en la que el Ayuntamiento de Puente Genil invertirá 600.000 euros para construir una nueva vía. Al hilo de este proyecto, el alcalde ha anunciado que el inicio del proceso de licitación de esta obra podría abrirse en diciembre apuntando que el pliego incluye una cuantía económica que repercutirá en unos plazos más largos para la concesión definitiva. En cuanto a fechas para el inicio de los trabajos, Morales indica que será en marzo o abril del año próximo para “concluirla lo más pronto posible”, ya que el proyecto lleva mucho tiempo terminado tras un retraso debido a una cuestión burocrática que afectaba a un vecino cuya parcela no estaba registrada y al que se le tuvo que notificar el valor de la expropiación.

A estas dos obras hay que sumar las tareas que se van a acometer con un presupuesto de medio millón de euros en la zona de los Llanos del Cristo, donde se encuentran los terrenos de la antigua ladrillera. Esteban Morales explicó hace poco tiempo a los vecinos el proyecto que se va a realizar en dicha zona, que consta de la construcción de un parque y de la piscina al aire libre.

(29-30) El Ángel Ximénez AVIA cede en el último suspiro frente al Granollers



15 Noviembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil mereció mejor suerte ante el Fraikin Balonmano Granollers. En un partido espectacular y plagado de lucha, los de Quino Soler fueron a remolque en todo el encuentro. Pudieron competir en todo momento, y al final tuvieron opciones de puntuar, pero una acción salvadora de Almeida, el portero visitante, dio la victoria final a los catalanes.

El atrevimiento ofensivo de los dos equipos marcó el inicio del encuentro, siendo el cuadro visitante el más acertado merced a un implacable Bernatonis – marcó tres goles en los seis primeros minutos -. La tranquilidad y la buena selección de lanzamiento de los catalanes, a pesar de jugar en inferioridad numérica, les acreditó para hacerse con una máxima de tres goles (4-7, min. 7) que recortó David Jiménez con un toque espléndido de rosca. Así despertó un Ángel Ximénez AVIA que tuvo bola para empatar. Mario Porras, en un contraataque, se llenó de balón para fallar ante Boom Boom “Almeida”. Un error que costó caro al cuadro pontanés al encadenar algunos más de forma sucesiva para volver a quedarse 6-9. Quino Soler entró en cólera y pidió tiempo muerto para arengar a sus pupilos.

Sin embargo, el Fraikin Balonmano Granollers amplió sus prestaciones ofensivas. Se puso 7-12 en el ecuador para disgusto de un frío Miguel Salas. La entrada del “búfalo” Juanlu Moyano reactivó a los pontanos, que sacaron partido de la inspiración de Jorge Oliva y Nacho Moya para aproximarse a los vallesanos en el luminoso (14-15). Antonio Rama pidió tiempo muerto, llegando a la postre la igualada con un tanto de Leo Almeida desde seis metros. El pabellón se vino arriba, pero su éxtasis crecería con la primera ventaja pontana del encuentro (16-15, min. 27), aunque quedó al final en 16-16 y sin señalarse una exclusión de libro por un pie voluntario de Álvaro Cabanas.

El cuadro catalán se aferraba a Bernatonis y Resina para escaparse en el electrónico. El lituano lideraba al Granollers en la faceta ofensiva con sus lanzamientos exteriores para volver a colocar a los visitantes con cinco goles arriba gracias a un parcial de 1-6, recuperando la máxima ventaja. Quino Soler paró el encuentro viendo lo ocurrido y la orden era evidente: aplicarse en defensa. Así, un parcial de 4-0 favorable a los de Quino Soler despertó la bestia que el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil lleva dentro y que siempre sale a la luz frente al histórico del balonmano español. Se colocaron a uno (21-22, min. 42) aunque la mínima la quebró Bernatonis. Su partido fue sencillamente imparable.

Igual de meritorio el encuentro que ofrecía Curro Muñoz, quien al contraataque permitía a los pontanos seguir en partido por su acierto goleador. El equipo de Puente Genil mostró la única imagen que vale para poder hacer frente a un grande y poder salir vencedor. Apareció la solidaridad, la contundencia defensiva, la gestión de los ataques acertada, y la capacidad de sorprender para marcar la diferencia y establecer la ventaja local con dos goles (26-24). Pero el sufrimiento también es de obligado contra los mejores. Mario Porras fue

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

excluido tras acción infantil y dejó a su equipo en inferioridad en una situación determinante del encuentro. El Granollers recuperó la ventaja (26-27, min. 54) y se puso dos arriba.

La emoción y el final vibrante de partido estaban garantizados. Tarrafeta, una de las jóvenes promesas del balonmano español, puso el 28-30. Quino Soler paró el encuentro a falta de un minuto y cuarenta y cinco minutos para el final. El Granollers afrontaría lo que quedaba con uno menos tras la exclusión de Adrià Figueras. Leo Almeida no falló desde los siete metros. Y con balón a favor para los catalanes, Antonio Rama pidió tiempo muerto a menos de un minuto para la conclusión. Desaprovecharon el ataque, pero la respuesta del Ximénez AVIA en el último suspiro encontró la parada salvadora de Almeida para conceder la victoria al Fraikin Balonmano Granollers por la mínima (29-30).

FICHA TÉCNICA

29. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (16+13): Oliva (p), Cuenca (2), Curro Muñoz (5), Revin, Rudovic, Mario Porrás (3), Leo Almeida (6, 3p) – siete inicial – De Hita (ps), David Jiménez (2), Nacho Moya (3), Bujalance, Juanlu Moyano (6), Moreira (2), Chispi, Dani Podadera.

30. FRAIKIN BM GRANOLLERS (16+14): Almeida (p, 1), Cabanas (2), Bernatonis (10), Tarrafeta (1), Figueras (3), Resina (6), Álex Márquez (2) – siete inicial – Gonzalo Porrás (1), Edgar Pérez, Álvaro Ferrer, Marc Cañellas (3), Jorge Da Silva (1), Marc García (1).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-4, 6-7, 7-11, 11-14, 15-15, 16-16 (descanso) 17-19, 18-22, 22-23, 25-24, 26-28, y 29-30.

ÁRBITROS: Fernández Molina y Murillo Castro. Excluyeron por el bando local a Mario Porrás y por el bando visitante a Álvaro Ferrer y Adrià Figueras.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la décima jornada de la Liga Loterías ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 700 espectadores. Antes del encuentro, Ángel Domínguez y Antonio Cabello, jugadores de la cantera del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, fueron ovacionados tras conseguir la medalla de plata con la selección cordobesa de balonmano en categoría infantil masculino.

29-30. La mala suerte se ceba con el conjunto pontanés

Un Ángel Ximénez AVIA con altibajos pierde por la mínima ante el Fraikin BM Granollers en un partido que pudo ganar cualquiera



15 de noviembre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil mereció mejor suerte ante el Fraikin Balonmano Granollers. En un partido espectacular y plagado de lucha, los de Quino Soler fueron a remolque en todo el encuentro. Pudieron competir en todo momento, y al final tuvieron opciones de puntuar, pero una acción salvadora de Almeida, el portero visitante, dio la victoria final a los catalanes.

El atrevimiento ofensivo de los dos equipos marcó el inicio

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

del encuentro, siendo el cuadro visitante el más acertado merced a un implacable Bernatonis – marcó tres goles en los seis primeros minutos -. La tranquilidad y la buena selección de lanzamiento de los catalanes, a pesar de jugar en inferioridad numérica, les acreditó para hacerse con una máxima de tres goles (4-7, min. 7) que recortó David Jiménez con un toque espléndido de rosca. Así despertó un Ángel Ximénez AVIA que tuvo bola para empatar. Mario Porras, en un contraataque, se llenó de balón para fallar ante Boom Boom “Almeida”. Un error que costó caro al cuadro pontanés al encadenar algunos más de forma sucesiva para volver a quedarse 6-9. Quino Soler entró en cólera y pidió tiempo muerto para arengar a sus pupilos.

Sin embargo, el Fraikin Balonmano Granollers amplió sus prestaciones ofensivas. Se puso 7-12 en el ecuador para disgusto de un frío Miguel Salas. La entrada del “búfalo” Juanlu Moyano reactivó a los pontanos, que sacaron partido de la inspiración de Jorge Oliva y Nacho Moya para aproximarse a los vallesanos en el luminoso (14-15). Antonio Rama pidió tiempo muerto, llegando a la postre la igualada con un tanto de Leo Almeida desde seis metros. El pabellón se vino arriba, pero su éxtasis crecería con la primera ventaja pontana del encuentro (16-15, min. 27), aunque quedó al final en 16-16 y sin señalarse una exclusión de libro por un pie voluntario de Álvaro Cabanas.

El cuadro catalán se aferraba a Bernatonis y Resina para escaparse en el electrónico. El lituano lideraba al Granollers en la faceta ofensiva con sus lanzamientos exteriores para volver a colocar a los visitantes con cinco goles arriba gracias a un parcial de 1-6, recuperando la máxima ventaja. Quino Soler paró el encuentro viendo lo ocurrido y la orden era evidente: aplicarse en defensa. Así, un parcial de 4-0 favorable a los de Quino Soler despertó la bestia que el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil lleva dentro y que siempre sale a la luz frente al histórico del balonmano español. Se colocaron a uno (21-22, min. 42) aunque la mínima la quebró Bernatonis. Su partido fue sencillamente imparable.

Igual de meritorio el encuentro que ofrecía Curro Muñoz, quien al contraataque permitía a los pontanos seguir en partido por su acierto goleador. El equipo de Puente Genil mostró la única imagen que vale para poder hacer frente a un grande y poder salir vencedor. Apareció la solidaridad, la contundencia defensiva, la gestión de los ataques acertada, y la capacidad de sorprender para marcar la diferencia y establecer la ventaja local con dos goles (26-24). Pero el sufrimiento también es de obligado contra los mejores. Mario Porras fue excluido tras acción infantil y dejó a su equipo en inferioridad en una situación determinante del encuentro. El Granollers recuperó la ventaja (26-27, min. 54) y se puso dos arriba.

La emoción y el final vibrante de partido estaban garantizados. Tarrafeta, una de las jóvenes promesas del balonmano español, puso el 28-30. Quino Soler paró el encuentro a falta de un minuto y cuarenta y cinco minutos para el final. El Granollers afrontaría lo que quedaba con uno menos tras la exclusión de Adrià Figueras. Leo Almeida no falló desde los siete metros. Y con balón a favor para los catalanes, Antonio Rama pidió tiempo muerto a menos de un minuto para la conclusión. Desaprovecharon el ataque, pero la respuesta del Ximénez AVIA en el último suspiro encontró la parada salvadora de Almeida para conceder la victoria al Fraikin Balonmano Granollers por la mínima (29-30).

FICHA TÉCNICA

29. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (16+13): Oliva (p), Cuenca (2), Curro Muñoz (5), Revin, Rudovic, Mario Porras (3), Leo Almeida (6, 3p) – siete inicial – De Hita (ps), David Jiménez (2), Nacho Moya (3), Bujalance, Juanlu Moyano (6), Moreira (2), Chispi, Dani Podadera.

30. FRAIKIN BM GRANOLLERS (16+14): Almeida (p, 1), Cabanas (2), Bernatonis (10), Tarrafeta (1), Figueras (3), Resina (6), Álex Márquez (2) – siete inicial – Gonzalo Porras (1), Edgar Pérez, Álvaro Ferrer, Marc Cañellas (3), Jorge Da Silva (1), Marc García (1).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-4, 6-7, 7-11, 11-14, 15-15, 16-16 (descanso) 17-19, 18-22, 22-23, 25-24, 26-28, y 29-30.

ÁRBITROS: Fernández Molina y Murillo Castro. Excluyeron por el bando local a Mario Porras y por el bando visitante a Álvaro Ferrer y Adriá Figueras.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la décima jornada de la Liga Loterías ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 700 espectadores. Antes del encuentro, Ángel Domínguez y Antonio Cabello, jugadores de la cantera del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, fueron ovacionados tras conseguir la medalla de plata con la selección cordobesa de balonmano en categoría infantil masculino.

Bombón amargó a los pontanos con sus paradas (29-30)

El Ángel Ximénez tuvo la última posesión para empatar jugando en inferioridad los catalanes, pero el meta brasileño sacó una mano prodigiosa a David Jiménez y cercenó sus opciones de puntuar cuando ganaba de dos a siete del final



David Jurado 15/11/17 21:59

Cuando un 'Bombón' resulta amargo. Hoy el meta brasileño del Fraikin Granollers regresaba a Puente Genil después de los desagradables acontecimientos de hace dos años y fue clave en la victoria de los catalanes, porque no todos los años se puede ganar a un equipo de competiciones europeas. Eso sí, el Ángel Ximénez-Avia demostró que le tiene congelada la medida a este rival, que hoy se llevó los dos puntos gracias a una mano final prodigiosa a tirazo de David Jiménez del citado Bombón Almeida para imponerse por 29-30 cuando los catalanes jugaban en inferioridad, pero a la postre supieron llevarse su

cuarto triunfo del año por un gol.

Los pontanenses comenzaron adelantándose con un tanto del capitán José Cuenca a la contra, pero no tardarían en responder los catalanes con el brazo armado del lituano Bernatonis, que con cinco goles en los primeros doce minutos disparó al Fraikin Granollers, 7-11, para conseguir la primera renta destacable.

El Ximénez no sabía atacar la defensa catalana y sus precipitaciones en el lanzamiento y pérdidas de balón le sacaron del partido favoreciendo los mortales contragolpes del Fraikin. El desquiciamiento local era tal que hasta incluso no supieron aprovechar la primera superioridad del partido.

Quino Soler paró el partido y decidió dar entrada a una nueva primera línea. Con Nacho Moya, Chispi y Juanlu todo cambió, y empezó a verse a un Ángel Ximénez más sólido, lo que sirvió para recortar una desventaja que llegó a ser de cinco, para igualar la contienda (15-15) a cinco del descanso, lo que obligó a Antonio Rama a pedir su primer tiempo muerto.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Tal fue la reacción local, que a tres minutos del asueto culminaba la remontada con una buena contra lanzada por Revin y culminada por Curro Muñoz. Posteriormente el primer gol de Jorge Silva establecía la igualdad final (16-16) al término de la primera parte en una partido de vaivenes.

Chispi fue clave para la reacción de la final de la primera parte, pero no estuvo acertado de cara a gol

Tras el paso por vestuarios el Fraikin volvió a salir fuerte con el brazo ejecutor de Bernatonis y 'Bombón' Almeida parando, lo que lanzaba de nuevo a los visitantes con un parcial de 0-3 (16-19, min. 33).

En un abrir y cerrar de ojos los pupilos de Rama volvían a recuperar su máxima ventaja de la primera parte (17-22), lo que obligaba a pedir otro tiempo muerto a Quino Soler. Tocaba volver a remar en contra y los pontanenses buscaron a Juanlu que con un par de goles ayudó a reducir diferencias (21-22).

En un abrir y cerrar de ojos los pupilos de Rama volvían a recuperar su máxima ventaja de la primera parte (17-22), lo que obligaba a pedir otro tiempo muerto a Quino Soler. Tocaba volver a remar en contra y los pontanenses buscaron a Juanlu, que con un par de goles ayudó a reducir diferencias (21-22).

Los locales, jaleados por su fiel afición, volvieron a creer hasta que Mario Porrás adelantaba, 25-24, al Ximénez por primera vez en la segunda parte, y otro gol de Juanlu Moyano daba la máxima renta a los locales de todo el partido a ocho de su conclusión (26-24). Cuando parecía que tenían el partido controlado, parcial de 0-4 de los catalanes para adelantarse de nuevo con dos arriba (26-28) a cinco del final.

Fue ahí cuando el Granollers volvió a sacar su experiencia para administrar esa ventaja y acabar imponiéndose de nuevo por un gol de diferencia, aunque mucho tuvo que ver en ello la gran parada sobre la bocina de Almeida a David Jiménez cuando los pontanos atacaban con dos jugadores más, pero eso no les valió para empatar. Toca levantarse y prepararse para recibir a otro toro dentro de dos sábados, cuando llegará un Ademar Abanca León frente al que nunca se puntuó.

FICHA TÉCNICA

29 (16+13).- ÁNGEL XIMÉNEZ-AVIA DE PUENTE GENIL: Oliva; Mario Porrás (3), Rudovic (0), Cuenca (2), Curro Muñoz (5), Revin (0) y Leo Almeida (6, 3p) - siete inicial - De Hita (ps), Moreira (2), Nacho Moya (3), Chispi (0), David Jiménez (2) y Juanlu Moyano (6).

30 (16+14).- FRAIKING GRANOLLERS: 'Bombón' Almeida (1); Resina (7), Cabanas (2), Bernatonis (10), Tarrafeta (2), Marc García (1) y Ferrer, - siete inicial- Cañellas (1), Gonzalo Porrás (1), Figueras (2), Silva (1) y Álex Márquez (2).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-4, 6-7, 7-12, 10-14, 15-15 y 16-16 (descanso) 17-19, 18-22, 22-23, 25-24, 26-28 y 29-30.

ÁRBITROS: Sebastián Fernández Molina y Alberto Murillo Castro, que excluyeron al local Mario Porrás, así como a los catalanes Álvaro Ferrer (1) y Figueras (1).

INCIDENCIAS: Partido de la décima jornada de la Liga Loterías Asobal, disputado en el pabellón Alcalde Miguel Salas ante unos 700 espectadores.